

## 大学祭を企画・開催して

幼児教育保育学科Ⅱ回生

宇藤 愛子

今年度、大学祭として球技大会とビンゴ大会を行いました。昨年度は参加して楽しむだけでしたが、今回は学友会としてもみんなに楽しんでもらう側でした。



学友会役員は何度も会議を行い、内容の相談やビンゴゲームの景品の買い出しをしました。また、球技の種目に関するアンケートや大学祭のテーマ募集を学生全員に対して行い、装飾を全学年で行ったり、先生方の協力を得て大学全体で創り上げた大学祭でした。

球技大会は、チーム対抗でのバスケットボールとドッジボールで

白熱した試合展開になりました。ビンゴ大会もみんなが大きく盛り上がり、笑顔あふれる大学祭となりました。学生時代の思い出のひとつになれば嬉しいです。



## 学内成人式を終えて

幼児教育保育学科Ⅱ回生

岩崎 綾乃



令和五年一月十三日に対面で学内成人式を開催していただきました。

甲子園短期大学のⅡ回生を代表して、感謝の気持ちと今後の決意を込め、誇りを持って「誓いの言葉」を述べました。

コロナ禍で様々な行事が変更や縮小される中で、教職員の皆様やⅠ回生に祝っていただき、とても嬉しかったです。また、田中真理先生から贈られたピアノの演奏は素晴らしい音色でした。教職員の皆様からのお写真付きメッセージを拝見し、楽しい時間となりました。

学内成人式を終えた今、成人としての自覚と責任を持ち、身の引き締まる思いがしています。

四月から社会人になります。短大で学んだことを胸に刻み、これからも誇りを持って頑張っていきたいと思っています。

